
Subject: 12 Jahre Fin: Erfahrungsbericht
Posted by WhatsApp on Tue, 16 Oct 2012 19:53:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute,
bis heute habe ich ab und zu mal in diesem Forum gelesen ob es auf dem Markt irgendwas neues
gibt um Haarausfall zu stoppen. Nach dem ich jetzt schon seit ca. 12 Jahren (11 Jahre Propecia,
seit einem Jahr teile ich 5mg Fin-Tabletten in 4 Teile) Fin nehme will euch mal meine Erfahrungen
berichten:
Nebenwirkungen habe ich absolut keine   
Ich nehme Fin seit meinem 19. Lebensjahr ein, bis etwa zu meinem 27.ten wirkte Fin sehr gut,
zumindest konnte ich keine Verschlechterung meines Haarstatus feststellen. Irgendwann merkte
ich dann das meine Geheimratsecken doch größer werden und auch in dieser Region die
Haare etwas ausdünnen. 
Allerdings geht dieser Vorgang sehr langsam vor sich. 
Im Tonsurbereich konnte ich bis jetzt keine Verschlechterung feststellen. 
Aktuell denke ich einen  NW-Status II zu haben, zu Beginn meiner Fin-Einnahme hatte ich wohl
einen NW I.
Da Fin im Frontbereich, insbesondere bei Geheimratsecken nicht so gut wirkt, steht ja schon in
der Packungsbeilage.
Ich werde meine Fin-Einnahme weiterhin fortsetzten. Im Großen und Ganzen bin ich mit
meinem Haarstatus noch sehr zufrieden und hoffe diesen halten zu können.
Bin aktuell am überlegen zusätzlich noch Minox in Schaumform anzuwenden  , hab allerdings
etwas Angst das sich dadurch mein Haarstatus im Bereich der Geheimratsecken merklich
verschlechtern könnte, da ja schon in den Packungsbeilagen von Minox steht, das es im
Frontbereicht nicht hilft und dort eher nicht angewandt werden sollte.

Grüße,
WhatsAPpp
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